



“Que nadie se espante, yo no traiciono”: Ebrard

REDACCIÓN
XOCHIMILCO

Marcelo Ebrard afirmó que continuará defendiendo lo que cree, por lo que no se quedará callado en su desacuerdo con la elección interna en Morena. Pero “que nadie se asuste”, ya que no traicionaré al presidente Andrés Manuel López Obrador, aclaró.

Al acudir al informe de actividades de la diputada federal Flor Ivonne Morales en Xochimilco, el ex canciller señaló que él es una persona leal e íntegra, que ha trabajado junto con el hoy mandatario durante 24 años.

Sin embargo, dejó en claro que cuando la situación lo amerite “no nos quedaremos callados, y si pensamos algo lo decimos”.

“¡Sonrían! Todo va a estar bien. Que nadie se asuste, hay que defender lo que uno cree y por eso estamos aquí”, expresó al tomar la palabra.

En su alocución, el ex secretario reveló: “Me abordó una compañera entrando aquí: ‘¿oi-ga, cómo va a votar? No vayan a ser traidores’. Entonces le decía yo ‘mira, te lo voy a sintetizar: hace 24 años fui a buscar a Andrés Manuel López Obrador y le dije ‘te voy a apoyar a ti porque tú vas a encabezar el cambio que necesita México’.

“¿Qué quieres a cambio?”, me preguntó. Le dije ‘nada, nada más quiero que tú ganes porque queremos que México cambie, que tengamos otra situación real en el país’.

Por ello, dijo, desde entonces ha seguido la misma línea: “Somos gente íntegra y leal, pero no nos quedamos callados”. ■



El ex canciller estuvo en Xochimilco. ESPECIAL